

# Valentina Correa y dilatado desalojo: pide a Minvu que “se pongan de acuerdo”

La hija del asesinado empresario, Alejandro Correa, reaccionó con indignación a las declaraciones de la seremi de Vivienda, Belén Paredes, quien reiteró que la expulsión de las personas de la toma debe hacerla la familia.

Mirian Mondaca Herrera  
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

**S**in siquiera alguna fecha probable, pese a que existe una resolución de la Corte de Apelaciones hace casi diez meses, se mantiene el desalojo de la toma de terreno de la familia del asesinado empresario Alejandro Correa, ubicado en el sector Calichero de Quillpué. Y es que pese a que en algún momento vieron una buena disposición del Ministerio de Vivienda y el propio ministro Carlos Montes de avanzar en la desocupación del lugar, ahora la situación es diametralmente opuesta, lamentaron desde el entorno de los Correa Uribe.

Durante la tarde de ayer la seremi del Minvu, Belén Paredes, se refirió a este desalojo y reiteró al igual como lo indicaron previamente a nuestro medio desde Serviu Valparaíso, que este último servicio ya solicitó los recursos para la demolición de las viviendas. No obstante, el resto de sus palabras fueron las que generaron



LA TOMA EN EL TERRENO DE LA FAMILIA DE ALEJANDRO CORREA SIGUE EN EL SECTOR CALICHERO.

indignación en la familia del empresario.

En concreto, Paredes sostuvo que “según lo que estipula el protocolo de la Corte Suprema, primero se debe desalojar a las familias antes de proceder con la demolición, lo cual tiene que ser solicitado y ejecutado por los propietarios del terreno”. En ese sentido, señaló que la po-

testad de la resolución emitida por aquella Seremi “se circunscribe a la demolición, excluyendo cualquier otra actuación distintas”.

“Por lo tanto, no contempla la posibilidad de llevar a cabo el desalojo de las familias, medida que como ya le señalado, debe ser materializada por el propietario del inmue-

ble”, añadió.

## “IMPRESENTABLE”

Junto con remarcar que con esta posición del Minvu nuevamente la carga está sobre las víctimas y que no les “queda de otra” que recurrir a la Justicia y acusar desacato, Valentina Correa, hija del empresario asesinado, dijo que le parecen “impresentables”

las declaraciones de la seremi Paredes.

“En primer lugar, invito a que se pongan de acuerdo entre el ministro y la seremi, puesto que por un lado el ministro ha indicado que va a colaborar, que iba a ejecutar esta orden de demolición en el corto plazo. Esto lo dijo en el contexto de no apelar a lo que la Corte de Apelaciones había indicado, que era ejecutar la orden de demolición. Y lo segundo que diría es que invito a la seremi a leer su propia resolución, que señala que se puede disponer del uso de la fuerza pública si es que alguien se opone a la demolición y, claramente, eso no lo digo yo, sino que los expertos jurídicos, eso implica también un desalojo si es que fuese necesario”, enfatizó.

En tanto, la abogada de la familia, Jeanette Bruna, calificó como “lamentable” escuchar a la seremi dar la misma excusa que dio ante la Corte de Apelaciones. “La Corte ya escuchó esos alegatos e igual consideró que su inactividad era ilegal y arbitraria, y

**5**

**millones de pesos**, pagó Renato López, hombre demandado por Correa por ocupación ilegal, para asesinarlo.

le ordenó no sólo notificar la orden sino “seguir adelante con la ejecución de la resolución” (de demolición)”, recalcó la abogada.

En ese sentido, Bruna añadió que “una autoridad responsable vería coordinar reuniones para motivar a que las familias se vayan voluntariamente, reuniones para ver resguardo de derechos humanos de las personas, pero no ha concretado públicamente ese llamado. No entendemos por qué piensa en el desalojo si aun no motiva el abandono voluntario”. En esa línea, manifestó que es la seremi la que debe arbitrar las medidas para despejar todas las trabas que dificultan la demolición, no la familia ni la municipalidad. ☺